



Weihnachtsfeier der E2

Endrundenturnier vorbei - Heimfahrt und schon wieder rüsten für die 16 Uhr beginnende Weihnachtsfeier unserer Mannschaft - ein Mammutprogramm für Spieler, Trainer und auch Eltern, zumindest für die, die dabei waren. Dennoch am Nachmittag war der Turnierstress vergessen und Spiel und Spaß standen im Vordergrund. Bevor die Kinder ihre Weihnachtsbeutel mit Süßigkeiten und einem kleinen Geschenk in Empfang nehmen konnten, gab es erstmal eine kleine Auswertung zu der bisher so erfolgreichen verlaufenen Saison: Danach ging es auf die Kegelbahn des SV Einheit, wo der Kegelkönig der E2 ausgespielt wurde und für die Jungs, die gerade nicht kegelten, wurde auf zwei Spielfeldern eine Mini - EM im Tischfußball ausgespielt. Wie sich bald herausstellen sollte, ein echtes Gaudi für die Kinder. Nach insgesamt 60 Spielen stand der Mini-Europameister der E2 fest. Im Finale siegte Schottland (Papa Stefan) gegen Dänemark (Lenny) mit 5:2. Ob das bei der richtigen EM im kommenden Jahr wohl auch so kommt? Inzwischen stand auch schon der Kegelkönig der E2 fest. Ruben schaffte als einziger "alle Neune" und nahm dafür den entsprechenden Pokal entgegen. Ein ebenfalls geplanten Stockziehen schafften wir zeitlich leider nicht mehr, wird aber beim nächsten Anlass ganz sicher nachgeholt.

Im Klubraum hatten es sich die Eltern gemütlich gemacht und sorgten letztlich auch für die kulinarische Versorgung. Papa Daniel grillte das von der Fa. Conrad Menü gesponsorte leckere Grillfleisch und Grillwürstchen. Auch Papa Thomas soll an dieser Stelle mal genannt werden, der immer ein offenes Ohr für irgendwelche Anliegen hat. So langsam, gegen 19:30 Uhr hatten wir es dann geschafft, die Kinder wurden langsam müde, hatten die meisten doch einen sehr, sehr anstrengenden Tag hinter sich gebracht. Bevor der Heimweg aber angetreten wurde, konnten die Spieler noch eine neue Sporttasche in Empfang nehmen und darin gleichzeitig ihre Geschenke unterbringen. Den Eltern wurde noch einmal für ihre Unterstützung gedankt und auch die Sponsoren, ohne die solch eine Feier und überhaupt, das ganze Drumherum um das Existieren einer solchen Mannschaft nicht möglich ist, sollten nicht unerwähnt bleiben - Gerhard Hellmuth (privater Sponsor), Dominik Sommer (Druckbude / Schifferklausen) oder auch das Autohaus Roseburg oder auch die Muttis, die die Trikots waschen. Und das Trainerteam erhielt von den Eltern auch noch eine kleine Anerkennung. Darüber haben wir uns sehr gefreut - herzlichen Dank.

Wir wünschen Kindern mit ihren Geschwistern, den Eltern allen Fans ein schönes und friedliches Weihnachtsfest, reich an Geschenken und erholsame Tage bis hinein in ein hoffentlich erfolgreiches und gutes Jahr 2024!

Das Trainerteam